



ウサギ年号

第228号

発行日令和5年1月1日
発行者：医療法人 博愛会
福田脳神経外科病院 新聞部

卯

あけまして
おめでとう

令和五年



診察室から 新年挨拶

院長 福田 雄高

新年あけましておめでとうございます。本年も良い年になりますよう心から祈念しています。

昨年は、依然として「ウイズコロナ」が続き、当院も遂に影響を受けました。戦争も起き、燃料や食料価格の高騰も実感します。尽きない不安の時代を感じます。

その一方で、人間には、明るい未来を希望する能力があることを信じています。当院の理念は、“医療を通して人を豊かにする”です。その為には、良い雰囲気醸し出せること、丁寧であること、寛大であることを願います。また、この社会にどうしても必要なのは、他者と出会うことの喜びを分かち合えることと考えます。

なんとか、1年を終えれたことは良いことでした。寧ろ、外来数、入院患者数と着実に増加し、当院の需要はますます増大しているものを感じます。求められている専門的で安心できる医療を、限られた医療資源のなかで質を落とさずに行うためには、なにかしら工夫も必要ではと痛感しています。当院に求められている役割は年々増している様に改めて強く感じています。

本年も、当院が担っている、脳卒中、頭部外傷、てんかん、脊椎疾患、その他、水頭症、認知症などの診断と治療だけでなく、ひとりひとりの、その先にある幸せ、豊かさを大事にできればと考えます。

どうぞ本年も宜しくお願い致します。

海と山の景色 遠くの山には雪が覆っている

“La felicidad siempre está más cerca de lo que imaginamos aunque lo busquemos lejos.”

「幸せは遠くに探さなくても、いつも、想像するよりももっと近くにある」





2023

本年も宜しくお願い致します。



スタッフ一同



看護部長挨拶



看護部長 M, O

新年あけましておめでとうございます。

2023年の年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

昨年9月より看護部長に就任し4カ月が経過しました。

当院は、「医療を通して人を豊にする」という病院理念のもと、院長をはじめとする2人の若い専門医が毎日、外来診療・手術・病棟患者の治療を行いながら、救急患者の受け入れにも貢献しております。

昨年末の出来事になりますが、救急要請8軒目で当院に運ばれてきた患者様がいらっしゃいました。当院に到着された時、軽度の呼吸困難症状と大腿部の痛みを主訴としていましたが、検査の結果を経て整形外科のある総合病院に転送することになりました。ご家族に対処中にとっても印象深く残っているのが、「受け入れをして頂いて助かりました。ありがとうございます」という言葉でした。その瞬間、救急隊が受け入れ病院をあたる間、ご家族が不安だったのだろうと想像することができたからです。

受け入れが可能かどうかは、それぞれの病院の事情があることは当然ですし、幸いにも当院が受け入れをしたことで、患者様と家族の安心に貢献できたことは、当院の役割は大きかったとスタッフにも感謝を伝えることができました。

看護部は、「心に寄り添う看護を実践する」を基軸に、専門的知識を高め質の高い看護の提供を目指しています。そのためには、人を大切にするところと主体的に考え動く人を育て、構築的な発言が出来る様なリーダーの育成を図りたいと思っています。地域医療の一端を担う病院を目指して今後も努力していく所存です。

本年もどうぞよろしくお願い致します。



病棟師長挨拶



病棟師長 N, K

明けましておめでとうございます。

今年も病棟職員一同 どうぞ宜しくお願いします。

コロナ流行から3年目の年に入ります。患者さん家族の方に安全に安心して過ごせる入院環境を目指して看護にあたっておりますが、コロナ流行の中で制限も多く、ご迷惑をおかけする事もありました。しかし、色々な経験を生かし、一步ずつ前進しています。今、私達は何ができるのかを常に考え、より良い看護が出来るよう頑張ります。いつでも、お声掛け下さい。



外来主任挨拶



外来主任 K, N

明けましておめでとうございます。

ここ数年コロナ禍のためマスクが手放せない日々が続いております。皆様の生活も日頃から色々我慢されていることも多いのではないのでしょうか。

当院外来では、院内に入られるすべての皆様にコロナチェックリストの記入や体温測定などたくさんの協力をしていただき本当にありがとうございます。

今年は新型コロナウイルス感染症に罹患しても、インフルエンザの様な感覚で対応ができる世の中になって欲しいものです。

私達外来スタッフ一同は、患者様ご家族様に寄り添い、安心して受診のできる環境を提供できるようにさらに努めてまいります。

不安な事や気づいたことなどありましたら気軽にお声かけしていただければ幸いです。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

元旦のおせち



赤飯
鰯の照り焼き
伊達巻
煮物盛り合わせ
黒豆・きんとん
清汁
きな粉餅風



年女 ご挨拶



看護部 M, O



2023年 なんと5回目の年女を迎えました。肩や膝の痛みに加え、物忘れも出てきました(笑)ウサギ年にちなんで、我が家で飼っているネザーランドのうさまる君は、目がくりくりしていてとてもハンサムです。仕事で疲れて帰ると、足元に近寄ってきてくるくる回り始めます。その姿を見るたびにとても癒されています。物音にはとても敏感で、耳をたてて様子を伺うこともしばしばです。ウサギのように心穏やかに、周りの意見をよく聴きながら、病院の発展に貢献できるよう頑張ります。プライベートでは、主人と初心者向けの登山や、旅行を計画しています。



看護部 K, N



明けましておめでとうございます。

私の今年の目標はダイエットです。苦手な運動も取り入れて健康的にやせて、動けるアラフィフを目指します。今年もどうぞよろしくお願いいたします。



看護部 Y, E



新年明けましておめでとうございます！！

入職して2度目の年女です。1度目の頃からは生活スタイルのみ変わり、自分自身何も変わっていないように思います…

今年こそは、ピョンっと跳ねるよう、飛躍出来る1年になればと思っています🐰
ふっくらとしたウサギの様に、福がふくらむ2023年でありますように🐰

今年もどうぞ、よろしくお願い申し上げます。



医事課 A, F



新年明けましておめでとうございます。

私事ですが、この1月で入職して12年目を迎えました。今年も患者様に安心してご来院いただけるよう丁寧な受付を心掛けていきたいと思っています。



医事課 A, H



新年明けましておめでとうございます。

当院の受付として入職しまして8回目のお正月を迎えます。

入職した時4歳だった長男は今年中学生になります。1年は本当に早いと感じます。今年も、笑顔で患者様にわかりやすい対応を目指し、患者様が安心して来院できるよう頑張りたいと思います。